

RCEME



GEMRC

Cpl, Fabrice Labonté

Après plus de 12 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Labonté prendra sa retraite le 5 février 2024

Le caporal Fabrice Labonté, a commencé son parcours au sein des forces armées en janvier 2012. Dès le début de son engagement, il a démontré un engagement exceptionnel. Après avoir accompli avec succès son (DPI), Le caporal Labonté a été transféré au 5e Bataillon de janvier 2013 à 2016 où il a acquis des compétences précieuses et a démontré sa capacité à s'adapter aux défis militaires.

En 2016, Fabrice a été muté au 35e Bataillon, où il a continué à exceller dans ses responsabilités. Sa détermination a été un atout précieux pour l'unité, contribuant ainsi à renforcer la cohésion au sein de l'équipe.

Le caporal Labonté a été transféré en 2019 au 5e Régiment de la Police Militaire. Son passage au sein de cette unité a été marqué par son professionnalisme.

En janvier 2021, il a été affecté au 430e Régiment où il a choisi de terminer sa carrière militaire. Sa contribution exceptionnelle tout au long de son service a été reconnue par ses pairs et ses supérieurs.

Muté au 430e Régiment en janvier 2021, le caporal Labonté entre dans la dernière étape de sa carrière militaire.



Après 12 années de service, le Caporal Fabrice Labonté a pris la décision de tourner une nouvelle page de sa vie. Accompagné de sa conjointe Jeniffer Quirion et de leur fille Florence Labonté, il a choisi de retourner dans sa ville natale de Saint-Quentin, au Nouveau-Brunswick, où l'attend une nouvelle aventure.

Le caporal Labonté a décidé de se lancer dans une nouvelle carrière en devenant électricien dans le domaine de la construction. Son expérience acquise au cours de ses années de service, marquées par la discipline, le professionnalisme et le sens du devoir, sera certainement un atout précieux dans ce nouveau chapitre de sa vie.

À la demande du membre, aucune cérémonie de départ dans la dignité n'aura lieu. Pour toute anecdote ou expression de gratitude, il est suggéré de s'adresser au Sgt Bouchard-Grenier, qui pourra partager des souvenirs et transmettre les témoignages de reconnaissance. Vincent.Bouchard-Grenier@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

Corporal Fabrice Labonté

After 12 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Corporal Labonté will retire on 5 February 2024.

Corporal Fabrice Labonté began his journey in the Armed Forces in January 2012. From the start of his commitment, he demonstrated exceptional dedication. After successfully completing his DP1, Corporal Labonté was transferred to the 5th Battalion from January 2013 to 2016, where he acquired valuable skills and showcased his ability to adapt to military challenges.

In 2016, Fabrice was transferred to the 35th Battalion, where he continued to excel in his responsibilities. His determination proved to be a valuable asset to the unit, contributing to strengthening team cohesion.

Corporal Labonté was transferred to the 5th Military Police Regiment in 2019. His time in this unit was marked by his professionalism.

In January 2021, he was assigned to the 430th Regiment, where he chose to conclude his military career. His outstanding contribution throughout his service was acknowledged by his peers and superiors.

Transferred to the 430th Regiment in January 2021, Corporal Labonté enters the final stage of his military career.

After 12 years of service, Corporal Fabrice Labonté has decided to turn a new page in his life. Accompanied by his partner Jenifier Quirion and their daughter Florence Labonté, he has chosen to return to his hometown of Saint-Quentin, New Brunswick, where a new adventure awaits.

Corporal Labonté has decided to embark on a new career as an electrician in the construction industry. His experience gained during his years of service, characterized by discipline, professionalism, and a sense of duty, will undoubtedly be a valuable asset in this new chapter of his life.

At the member's request, no farewell ceremony will take place. For any anecdotes or expressions of gratitude, it is suggested to contact Sgt Bouchard-Grenier, who can share memories and convey messages of appreciation at Vincent.Bouchard-Grenier@forces.gc.ca

